



NEWS

8・9月号 8月21日 (月) 発行

朝から、セミが元気良く鳴き、夏休みを満喫し、こんがり焼けていく子どもたち。MEIKYOの教室はというと、小、中学生は学校の宿題や | 学期の復習を朝から頑張っています。提出期限は残り 2 週間…無事に提出できるように共に頑張りたいと思います笑さて、楽しいお盆休みが終わったということで子どもたちにむけて雑学を紹介しようと思います。

~お盆の名前の由来~

お盆=家族で遊べる休み!という考えの人も多いかと思いますが、そもそもお盆とは、ご先祖様の霊が天国(浄土)からこちらの世界に戻ってくる日です。お盆の正式な名前は「盂蘭盆会」と呼ばれ、古代インド語の「ウランバナ」を漢字で書いたもの。なんと、仏教はインドで開かれたものなのです!。そこから、中国に広まり、中国から日本へ入ってきました。だいたい古墳時代のあたりですね。また、奈良・平安時代あたりからお盆は行われているそうです。長い歴史の中で受け継がれ、今の私たちにも同様に引き継がれているというわけです。

そして、お盆のときにスーパーやお墓の近くでキュウリとナスに割りばしが刺さっているものをみましたか?これは、ご先祖様を天国から乗せてくる車の役割をしています。キュウリは、天国からみんなのところへ早く帰ってこられるように馬を見立ててあります。一方、ナスはお盆が終わり、天国へ帰るときにゆっくり帰ってもらえるように牛を見立てて作ってあります。馬で帰ってくるご先祖様を親戚一同が集まってお迎えするというわけです。そしてみんなのご先祖様は今頃ナスの馬に乗り、天に昇っていっている頃でしょう。

夏休みもあと少し、勉強に遊びと引き続き、夏を楽しんでもらえたらと思います♪残りの夏特訓も頑張ろう!!

★夏特訓の子どもたちの様子★















お知らせ

【子どもたちに向けて】

·9 月の誕生日の子ははっちーに教えてください!ガチャメダルをプレゼ ントします♪

【保護者の皆様に向けて】

・2 学期の通常授業は、<u>9 月 4 日 (月)</u> から再開します。9 月 1 日 (金)・2 日 (土)・3 日 (日) はお休みです。

9月のお休み

- · I 日(金)~3日(日)
- •10日(日)
- ・17(日)、18日(月)
- ・23日(土)、24日(日)

